

Fiesta de Pentecostés—2017

Eventos de la Tribulación y de la Primera Resurrección

Fred R. Coulter—4 de junio, 2017

www.laverdaddeDios.org

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos a la Fiesta de Pentecostés! Como decimos cada año, ¡el tiempo sigue avanzando! Ayer terminamos con lo que estaba sucediendo con el templo en Jerusalén en Pentecostés y lo de las siete iglesias, pero ahora regresemos a Levítico 23 y veamos algunas de las cosas que estarán sucediendo.

Como mencioné ayer, las instrucciones para Pentecostés son las más largas de todos los Días Santos de Dios que se encuentran en Levítico 23. Esta es una nueva ofrenda en el término de la cosecha del grano. En Mateo 13, Marcos 4 y Lucas 8 encontramos la parábola de la siembra de la semilla y el grano que crece y a Dios le interesa el grano maduro.

Podemos decir que en las Iglesias de Dios en la actualidad muchos de nosotros seguimos recolectando más de la cabeza completa del grano. Algunos son granos pelados con poco pelo, otros tienen pelos grises y eso es como comparar el trigo sin pelos y el trigo con pelos pero de cualquier forma, la cosecha continúa.

Cada año hay hermanos que terminan el curso al morir en la fe y eso es lo que Dios quiere porque eso es cortar el grano. Entonces el grano representa nuestro espíritu, el cual vuelve a Dios y se almacena para la primera resurrección. El Espíritu de Dios y el espíritu del hombre combinados con un nuevo carácter espiritual vuelven a Dios al morir y no funcionan sin un cerebro y un cuerpo. Es como los chips en los que grabamos nuestros videos y audios.

No se sabe lo que está registrado en él con solo verlo por fuera, sino hasta que se pone en el reproductor. Para que el reproductor funcione tiene que haber electricidad, así que esa es como la analogía de almacenar el espíritu del hombre y el Espíritu de Dios perfeccionados y eso es puesto en un cuerpo nuevo y una mente nueva en la resurrección. Esa es la nueva ofrenda del grano y así es como se ofrece:

Levítico 23:17: “Sacarán de sus casas dos panes molidos de dos décimas partes. Serán de harina fina. Serán horneados **con levadura**. *Ellos son* los primeros frutos del SEÑOR.” Más adelante hablaremos de los primeros frutos y de los primogénitos.

Todas las ofrendas especiales de los versos 18-20 debían ofrecerse con la ofrenda del pan de los primeros frutos.

¿Por qué dice levadura? Sabemos que la levadura representa el pecado durante la Fiesta de Panes sin Levadura, pero el resto del año no representa eso. Hay un uso apropiado de la levadura y ésta también es parte de la ofrenda de paz a Dios. Ofrecemos con y sin levadura.

Mateo 13:33: “Otra parábola les habló a ellos: ‘El Reino del cielo es comparado a la levadura...’” Sabemos que el Reino de Dios es un reino de justicia, no de pecado así que este tenía que ser el buen uso de la levadura.

¿Por qué tendría Dios la ofrenda de Pentecostés con levadura? Cuando se le pone levadura, como dice aquí:

“...la cual una mujer tomó y escondió en tres medidas de harina hasta que todo estuvo leudado” (verso 33). Es permanente cuando hornea, pero lo que hace la levadura es cambiar el pan y lo hace elevarse aunque no pueda ver ese trabajo.

Entonces en este caso la levadura es asemejada al Espíritu Santo, que hace bueno el pan con buena levadura. Es como nosotros porque debemos crecer en gracia y conocimiento, prepararnos para la primera resurrección y después morimos. Ahora todo está preparado y en este caso morir es comparable a aquello que ha sido horneado. Entonces la resurrección es como el producto terminado después de salir del horno y el horno podría compararse en analogía al sepulcro aunque sea un lugar frío. La analogía se separa un poco en ese punto.

Estoy seguro que alguien me escribirá y preguntará ‘¿Cómo sabes que el sepulcro no es caliente?’ No lo es, a menos que esté enterrado al lado del volcán.

Dios también nos dice que debemos traer una ofrenda aparte de eso en Pentecostés y no debemos presentarnos ante el Señor con las manos vacías. Piensen en cuanto nos dará Dios en Pentecostés en la resurrección: **¡Todas las riquezas del Reino del Cielo!**

Entonces debemos contar nuestras bendiciones y dar de acuerdo a ellas. Jesús también les dijo a sus discípulos y por lo tanto a nosotros, acerca del hombre rico que arrojó grandes ofrendas a la tesorería y de la viuda que puso dos moneditas que era lo que tenía para vivir ese día. Jesús dijo que ella ‘dio más que todos ellos juntos.’ Por lo tanto, depende de:

- Lo que usted tiene
- Su actitud
- Cuánto ama a Dios
- Cuántas bendiciones le ha dado

No solamente vea las bendiciones físicas, porque eso se puede volver engañoso. Miren las *bendiciones espirituales*:

- ¿Qué es lo que usted sabe?
- ¿Qué es lo que entiende?

Miren las lecciones que Dios ha sido capaz de enseñarle por medio de las pruebas por las que pasa. **¡Porque *todas las cosas ayudan a bien a aquellos que aman a Dios y son llamados de acuerdo a Su propósito!***

(Pausa para la Ofrenda)

Sabemos que los Días Santos ilustran el marco del plan de Dios...ver libros en **laverdaddeDios.org**:

- *El plan de Dios Revelado por Sus Sábados y Días Santos*
- *De una Mota de Polvo a un Hijo de Dios*

El cumplimiento de esas Escrituras muestra lo que va a suceder en la resurrección. Hay una razón por la que somos hechos en la imagen y semejanza de Dios. *¡Es la Verdad!* Jesús personificado es la Palabra, porque el mensaje de la vida eterna vino por medio de Él a los apóstoles por el poder del Espíritu de Dios y Jesús les dijo a Sus apóstoles **‘Las palabras que les hablo, son Espíritu y son Vida y ¡la carne en nada beneficia!’**

Veamos algo muy interesante acerca del principio del ministerio de Jesucristo. Aquellos que puedan entrar a la página y descargar el Calendario Hebreo Calculado y en la parte de atrás de la Biblia tenemos todos los Días Santos en una lista hasta el ministerio de Jesucristo.

Sabemos que Jesús fue bautizado por Juan el bautista y que el Espíritu Santo descendió sobre Él en la forma de una paloma (Mateo 3). Entonces una voz del cielo dijo ‘Este es Mi Hijo amado, en Quien Me deleito.’

Un comentario acerca de la ofrenda encendida: una ofrenda encendida es que vayamos ante Dios, y el paralelo es que la ofrenda se llevaba al sacerdote. Tanto la ofrenda encendida como el sacerdote representaban a Cristo. La persona que traía la ofrenda ponía su mano sobre ella cuando se le cortaba la garganta para que el sacerdote pudiera atrapar la sangre en un recipiente y rociarla sobre el altar. ¡Pero era quemada por completo! Ni el sacerdote ni el que la ofrecía comía nada de ella. No era una expiación del pecado, sino una ofrenda de aceptación y de estar unidos con Dios.

Jesús cumplió todas esas cosas en su vida y por lo tanto, cuando vino ante Dios para ser bautizado Él fue aceptado, ungido y recibió el Espíritu Santo de Dios para Su ministerio como Mesías.

Lo primero que tuvo que vencer fue a Satanás el diablo y ¿Es eso algo que nosotros debemos vencer? *¡Por supuesto que sí!* De acuerdo a la cronología, el otoño del año 26 A.D. cuando Cristo comenzó Su ministerio era un año del jubileo y el Día de Expiación fue un miércoles. Eso es paralelo con Su muerte que fue en miércoles.

Algo que muchas personas no saben es que aunque el ministerio de Jesús fue de tres años y medio, en realidad fue de 44 meses porque durante esos tres años y medio de ministerio hubo dos años bisiestos con un segundo Adar.

- Él comenzó Su ministerio en el día 4
- Después de 44 meses terminó Su ministerio en el día de Su crucifixión, día 4
- Él fue levantado de la muerte al final del Sábado, estando 3 días y 3 noches en la tumba
- Él ascendió al Padre en el cuarto día y volvió el mismo día para estar con Sus discípulos

- Él estuvo con Sus discípulos por 40 días y 40 noches antes de ascender por última vez

Jesús no anunció Quien era hasta el Día antes de Pentecostés:

Lucas 4:16: “Y vino a Nazaret...” después de Su bautismo. Necesitan *Una Armonía de los Evangelios* para deducir el tiempo desde el bautismo al principio de Su ministerio en miércoles el cuarto día de la semana, y Su venida al templo durante la Fiesta de los Panes sin Levadura, porque Jesús estuvo ocupado durante ese tiempo.

Ahora, cuando “...vino a Nazaret, donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día *del Sábado anual* y se paró a leer” (verso 16). Este Día Sábado era un día especial porque fue **en el día de las semanas**, que es Pentecostés.

Pentecostés es un mini jubileo y Cristo no habría anunciado Su Mesianismo en el desierto con Satanás el diablo. ¿Quién lo habría escuchado? ¿Cómo habrían sabido? Su ministerio debía ser espiritual. Entonces Pentecostés es un mini jubileo espiritual, porque Él fue levantado en el primer día del conteo—ascendió al cielo—y todos los santos serán resucitados en el último día del conteo. Serán siete semanas de cosecha continua, como lo vimos con las siete iglesias ayer en el Día 49.

Verso 17: “Y allí le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito... [Ninguna tradición oral, así que lee la cita]... ‘El Espíritu del Señor **esta** sobre **Mí**; por esta razón, Él **Me** ha ungido para predicar el evangelio al pobre; **Me** ha enviado a sanar a aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón a los cautivos y recuperación de vista al ciego, a enviar en liberación a aquellos que han sido aplastados, a proclamar *el año aceptable del Señor*” (versos 17-19). **¡El año del jubileo o el comienzo del ministerio de Cristo!**

Era un ministerio *espiritual*. Noten que si vuelven y leen Isaías 61, justo después de esta cita dice que El vino a ejecutar venganza. ¡Esa es Su segunda venida!

Era el Día de Pentecostés del 27 A.D. que era un año del jubileo, de otoño a otoño y de Expiación a Expiación del 26-27 A.D. Este es el Pentecostés entre esas dos fechas y **¡El proclamó que Él era el Mesías espiritual!** Las personas que estaban ahí dijeron ‘¿Quién es Él? Conocemos a María, a José y a Sus hermanos, pero ¿De dónde saca esto?’ Claro que esas personas estaban llenas de indignación y querían matarlo, pero Él se escapó.

Veamos algunas cosas que son muy importantes y veamos algunas Escrituras que hablan de Cristo y de cuándo será nuestra resurrección.

Es muy importante que repasemos algunas de estas Escrituras y aquí hay otra cosa que es cierta: **¡Cada vez que repasamos las Escrituras reforzamos lo que sabemos y aprendemos algo nuevo!** Y de un Pentecostés al otro vamos juntando Escrituras durante el año y tenemos un mejor entendimiento de las Escrituras.

Pablo entendió que él era ‘el menor de todos los apóstoles’ y justo antes de morir dijo que él era ‘menos que el menor de los hermanos.’ Pablo vino de ser un inconverso, de la vanidad, la auto-exaltación y autoridad para matar y perseguir a los hermanos que Dios ha llamado y llegó hasta el decir ‘soy menos que el menor de los hermanos.’ Es realmente un ejemplo de humildad para nosotros.

I Corintios 15:10: “Pero por *la* gracia de Dios soy lo que soy, y Su gracia hacia mí no ha sido en vano; sino *que*, he trabajado más abundantemente que todos ellos...” El escribió como el 60% del Nuevo Testamento y supervisó a Lucas porque él era su doctor y secretario.

“...sin embargo, no *fui* yo, sino la gracia de Dios conmigo. Ahora entonces, sea yo o ellos, así predicamos, y así han creído ustedes. Pero si...” (versos 10-12). Porque en ese punto los griegos estaban trayendo la teoría de la inmortalidad del alma. Estaban diciendo que la única resurrección que necesitaban era Cristo.

¿Cómo se ha mantenido eso en el cristianismo del mundo? *¡Exactamente igual!* Cristo fue levantado de los muertos pero nuestras almas van al cielo. ¿Se puede ver cómo el pecado se queda por siglos!

“...Cristo está siendo predicado, que Él *se* levantó de los muertos, ¿Cómo es *que* algunos entre ustedes...?” (verso 12). Pablo estaba muy molesto con ellos porque no tenían el conocimiento de Dios. Me pregunto si eso se aplica a los cristianos en la actualidad. *¡Yo pienso que sí!*

“... ¿Cómo es *que* algunos entre ustedes están diciendo que no hay resurrección de los muertos? Porque si no hay resurrección de los muertos, tampoco Cristo ha sido levantado” (versos 12-13). Ayer leímos en Apocalipsis 1 que Él es Quien estuvo muerto pero ¡vive por siempre!

Verso 14: “Y **si Cristo no ha sido levantado, entonces nuestra predicación es en vano, y su fe es también en vano.**” ¡Todos los que guardan el domingo deberían escuchar! Incluiremos a los católicos que piensan que María fue llevada al cielo corporalmente aunque es una gran mentira, más vale que lean el verso 14. ¡Su cristianismo es en vano!

- Adoran en domingo, *el* día incorrecto
- Guardan las fiestas de este mundo que son *los días incorrectos*, originados por Satanás el diablo

¡Por eso no saben nada!

- *Es cierto*, puede que sepan pronunciar el nombre de Cristo
- *Es cierto*, pueden hacer cosas buenas por otras personas
- *Es cierto*, pueden ser buenas personas en esta sociedad

Sin embargo, ¿Dónde están en cuanto a la salvación? *¡Esa es la pregunta!* Entonces, ¡su fe en vano!

Verso 15: “Y nosotros somos encontrados también *ser* falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que Él levantó *a* Cristo, a Quien Él no levantó, si ciertamente *los* muertos no son levantados.” ¡Nunca encontraron el cuerpo!

Un comentario: en la actualidad las personas están tontamente examinando la ‘mortaja’ pensando que pueden obtener ADN y saber más de Cristo.

Jesús nunca fue enterrado con una mortaja, porque en esa época enterraban con un paño de entierro de lino blanco. Le ponían especias y lo enrollaban empezando por los pies, después las piernas y el torso después alrededor del pecho, los brazos y las manos y en la cara ponían un paño especial sobre la cara que era llamado *un paño*.

Eso no se escucha como una mortaja, pero las personas lo adoran y los católicos lo promueven en su adoración porque tienen a las personas esclavizadas en el yugo de la idolatría.

Verso 16: “Porque si *los* muertos no son levantados, tampoco Cristo ha sido levantado. Pero si Cristo no ha sido levantado, su fe *es* vana; ustedes están todavía en sus pecados, y aquellos que han dormido en Cristo han entonces perecido. Si en esta vida únicamente tenemos esperanza en Cristo, somos de toda la gente *los* más miserables. Pero ahora Cristo ha sido levantado de *los* muertos...” (versos 16-17). Todos los apóstoles lo vieron; después de que Jesús le llamó a Pablo él lo vio y escuchó Su voz.

“...Él ha llegado a ser el primer fruto de aquellos que han dormido” (versos 20). Para los cristianos la muerte es como dormir porque serán levantados. Su próximo pensamiento después de ser levantados será la gloria de la resurrección y viendo a un ángel cara a cara para llevarlos al Mar de Vidrio.

Me estoy adelantando, pero eso es lo que va a suceder.

Verso 35: “No obstante, alguno dirá, ‘¿Cómo son levantados los muertos?...” Eso depende de Dios. No será el cuerpo que tiene ahora, porque estará desintegrado.

“...Y ¿con que cuerpo vienen?” (verso 35). ¿Cómo puede ser eso? ¿Alguna vez han leído lo que los católicos enseñan acerca de la resurrección y la inmortalidad del alma? Es casi cómico porque es tan contradictorio y parece escrito por alguien que está legalmente demente.

Entonces Pablo dijo, verso 36: “¡Tonto! Lo que siembre no viene a *la* vida a menos *que* muera. Y lo que siembre no *es* el cuerpo que será; sino, *el* grano desnudo—puede ser de trigo, o uno de los otros *granos*; y Dios le da un cuerpo de acuerdo a Su voluntad, y a cada una de las semillas su propio cuerpo” (versos 36-38).

Eso es muy básico. Se pone una semilla, desaparece y crea una planta y nadie sabe cómo crece, pero lo hace. Es igual con la electricidad porque la usamos todo el tiempo y dependemos de ella para todo. La usamos para grabar todo esto, lo duplicamos y lo enviamos

a todos; todo se hace con la electricidad. Aunque ahora la usamos y conocemos algunas de sus propiedades, no sabemos lo que es. Entonces ¿Qué tan avanzado es el hombre?

Consideren esto: *vendrá el día en que se apagará toda la electricidad, entonces ¿Qué harán?* Si usted no está bien con Dios, estará en grandes problemas. Entonces Pablo sigue explicando acerca de la resurrección de los muertos.

Verso 39: “*De la misma manera, no toda carne es la misma carne. Sino que, hay una carne de hombre, y otra carne de bestias, y otra de peces, y otra de aves. Y hay cuerpos celestiales, y cuerpos terrenales; pero la gloria de lo celestial es diferente, y la gloria de lo terrenal es diferente. Hay una gloria del sol, y otra gloria de la luna, y otra gloria de las estrellas; porque una estrella difiere de otra estrella en gloria*” (versos 39-41).

Solo hay que esperar porque están desarrollando un telescopio gigante que van a enviar al cielo y entonces veremos los cielos con una imagen mucho más completa de su gloria. ¿Qué harán los ateos entonces?

Verso 42: “Así también... [En una explicación paralela y analógica]...es la resurrección de los muertos. Es sembrado en corrupción...” Sí, todos envejecemos y decaemos, somos débiles y morimos, somos puestos en la tumba y nuestra carne se pudre.

“...es levantado en incorrupción” (versos 42). ¿Cómo va a suceder eso? *Por el poder de Dios ¡por medio de Su Espíritu!*

Verso 43: “Es sembrado en deshonra...” Incluso Jesús le dijo a Pedro que cuando fuera viejo ‘serás llevado a donde no quieras ir.’

“...es levantado en gloria. Es sembrado en debilidad; es levantado en poder. Es sembrado un cuerpo natural; es levantado un cuerpo espiritual. Hay un cuerpo natural, y hay un cuerpo espiritual” (versos 43-44).

Piensen en esto: Tenemos un cuerpo natural, que es la carne. ¿Qué nos dice esto si tenemos el Espíritu de Dios? Con el Espíritu de Dios nuestros cuerpos son testigos vivos cada segundo de cada día de que la Palabra de Dios es verdadera y que usted será levantado de los muertos, porque tiene un cuerpo carnal.

Verso 45: “En consecuencia, está escrito, ‘El primer hombre, Adán, se convirtió en un alma viva, el último Adán *se convirtió en un Espíritu eterno.*’ Sin embargo, lo espiritual no *fue primero...*” (versos 45-46). ¡Lo siento, mormones! No éramos seres espirituales en las estrellas que fuimos enviados a poseer un cuerpo físico. ¡Lo tienen todo mal!

“...sino lo natural—luego lo espiritual. El primer hombre *es de la tierra—hecho de polvo. El segundo Hombre es el Señor del cielo. Como es aquel hecho de polvo, así también son todos aquellos que son hechos de polvo; y como es aquel celestial, así también son todos aquellos que son celestiales. Y como hemos llevado la imagen de aquel hecho de polvo, también llevaremos la imagen de Aquel celestial*” (versos 46-49).

Ahí está esa garantía y veremos que Pentecostés, que ilustra la cosecha de los primeros frutos es el día de la resurrección de aquellos que son verdaderos cristianos.

Explicaremos un poco más de eso mientras seguimos avanzando. “...**como hemos llevado la imagen de aquel hecho de polvo...** [Todos vinimos de Adán]...**también llevaremos la imagen de Aquel celestial.**”

Verso 50: “Ahora digo esto, hermanos, que *la carne y la sangre* no pueden heredar *el reino* de Dios, ni *la corrupción* hereda *incorruptión.*” Podemos entender esto un poco mejor que ellos en ese entonces, pero no mucho más.

Verso 51: “He aquí, les muestro un misterio...” ¿Qué dijo Jesús acerca de los misterios del Reino del cielo? *¡A ustedes les ha sido dado el conocer los misterios del Reino de Dios o del cielo!* Sin embargo, ¿no es dado a aquellos en el mundo!

Piensen en lopreciado de su llamamiento y el recibo del Espíritu Santo que tienen y cómo tienen que concentrarse realmente en amar a Dios el Padre y Jesucristo con todo su corazón, mente, alma y ser. Como hemos cubierto, con la gracia de Dios tenemos contacto directo con el Gobernador del universo:

- Quien lo ha llamado
- Quien ha abierto nuestras mentes
- Quien nos ha dado Su Espíritu Santo

Para que podamos convertirnos en Sus hijos en la resurrección. ¡Piensen en lo grandioso que es eso! El problema es que demasiadas personas no lo entienden y se quedan enfocados en la autoridad y cosas así.

“...no todos dormiremos...” (verso 51). Ellos estaban esperando que Cristo volviera durante sus vidas, pero al final habrá aquellos que estén vivos cuando Cristo vuelva.

“...sino *que* todos seremos cambiados, en un instante... [Va a suceder]... en *el* parpadeo de un ojo, **a la última trompeta...**” (versos 51-52). Quiero que se enfoquen en la última trompeta.

Comentario: aún hay personas que creen que la resurrección es en la Fiesta de Trompetas. El tema es que el memorial de sonar las trompetas todo el día comienza en la mañana de la Fiesta de Trompetas, entonces termina justo al atardecer y eso haría que la resurrección sea el día después de la Fiesta de Trompetas. ¿Alguna vez han pensado en eso?

Veremos que tiene que ser en Pentecostés y por qué necesitamos todo ese tiempo entre Pentecostés y Trompetas para saber:

- Lo que vamos a hacer
- A dónde iremos
- Cómo lo haremos
- Para recibir nuestro nuevo nombre

- Para recibir todas las bendiciones que Dios nos da
- Para ver a Dios el Padre y a Jesucristo
- Para el casamiento de Cristo y la Iglesia

¡Toda la preparación para venir y gobernar el mundo!

¡Tenemos que saber eso! Miren cuanto tardaron en prepararse para empezar el cambio de la presidencia de Obama a Trump. Tardaron dos meses y ese es solamente un gobierno y aun no terminan. ¡Esto es para todo el mundo!

“...porque *la trompeta sonará...*” (verso 52). ¿Qué leímos en Éxodo 20 en el Día de Pentecostés cuando fueron dados los Diez Mandamientos? *¡La trompeta fue sonada!* ¡Pero no todo el día!

“...y los muertos serán levantados incorruptibles, y **nosotros seremos cambiados**” (verso 52). ¡Y vaya que lo necesitamos! Entre más envejecemos más nos damos cuenta de eso. Cuando uno es joven y puede hacer muchas cosas, no piensa que está envejeciendo. Ninguno de nosotros pensamos que estamos envejeciendo cuando somos jóvenes.

Comentario: estaba cargando algo bajando las escaleras y le dije a Dolores, ‘¿Recuerdas cuando subíamos las escaleras saltando a veces dos o tres escalones a la vez?’ Ahora tenemos que hacerlo cuidadosamente uno por uno. Nunca pensamos en eso cuando las subíamos y bajábamos rápido, pero ahora que no podemos hacerlo lo entendemos.

Verso 53: “Porque esto corruptible...” Eso es lo que está sucediendo, nos estamos desgastando. Puede que usted sea joven, pero se va a desgastar.

Hablé con una señora que conocí cuando ella tenía 12 años y ahora después de todos esos años—más de 40 años—ella y su esposo tienen tres hijos ya grandes que ya ni viven en casa con ellos. Yo conocía a la mamá y ahora tiene 88 años. ¡Las cosas cambian cuando uno entra a esa edad de ancianidad! Claro que sí.

También como cuando tomamos nuestro primer respiro y lloramos... ¿Por qué los bebés lloran cuando nacen? *¡Necesitan expandir sus pulmones para poder respirar!* Uno no piensa en eso porque respiramos normalmente toda la vida, excepto a veces que es irregular y tenemos que ajustar algunas cosas. Después pasa como con Jacob, él tenía 147 y estaba casi ciego cuando bendijo a Efraín a Manases y a sus doce hijos, dándoles la bendición de los últimos tiempos. Él se sentó a la orilla de su cama, tomó su último respiro y murió.

Pero ese final tiene un nuevo comienzo.

Verso 53: “Porque esto corruptible debe vestirse *de* incorruptibilidad...” No más debilidad, no más envejecimiento, sino vivir por siempre.

“...y esto mortal debe vestirse *de* inmortalidad. Ahora, cuando esto corruptible se haya vestido *de* incorruptibilidad, y esto mortal se haya vestido *de* inmortalidad, entonces... [No

hasta entonces, la resurrección]...sucederá el dicho que está escrito: ‘La muerte es tragada en **victoria**’” (versos 53-54). ¡Vencedor!

Ese es el trasfondo de la resurrección. Ahora regresemos al libro de Apocalipsis y retomaremos donde nos quedamos ayer en el Día 49.

Recuerden que tienen a Cristo, Quien dice que Él es Principio y el Fin, el Primero y el Último, el Alfa y la Omega, que Él estuvo muerto y vive. En Apocalipsis 2-3 Él les dijo a las siete iglesias que Él es la Cabeza de la Iglesia y que Él nos juzga para la vida eterna de acuerdo a nuestras obras, nuestras obras espirituales de amar a Dios y guardar Sus mandamientos. También será por nuestro amor hacia los hermanos, nuestro prójimo e incluso nuestros enemigos y parte de eso es pedir por ellos, para que no estén cerca de nosotros o que los convierta como a Saulo quien se convirtió en el apóstol Pablo.

Apocalipsis 4 y recuerden que esto es en visión. Así que es cierto cuando dice que ningún hombre ha visto a Dios el Padre, aunque en una visión se ve más o menos cómo es Él pero no lo ve cara a cara como lo hacemos en Apocalipsis 22.

Entonces, esto tiene un tema de Pentecostés: siete iglesias, siete semanas y entonces el día 50 que es Pentecostés.

Apocalipsis 4:1: “Después de estas cosas miré, y he aquí, una puerta abierta en *el* cielo; y la primera voz que oí *fue* como si una trompeta estuviera hablándome...” ¿Qué fue sonada en Pentecostés? ¡Una trompeta! Aquí hay un tipo, pero esta es una visión.

“...diciendo, ‘Sube aquí, y te mostraré *las* cosas que deben tener lugar después de estas cosas’” (verso 1). Llegaremos a cierto punto con las iglesias y de repente va a cambiar y entraremos en los siete sellos, siete trompetas y las últimas siete plagas.

Verso 2: “E inmediatamente estuve en *el* Espíritu; y he aquí, un trono fue colocado en *el* cielo, y *uno estaba* sentado sobre el trono.” Él no supo exactamente quién era.

Verso 3: “Y Quien *estaba* sentado era en apariencia como una piedra de jaspe y una piedra de cornalina; y un arco iris *estaba* alrededor del trono, como una esmeralda su apariencia. Y alrededor del trono *habían* veinticuatro tronos; y sobre los tronos vi veinticuatro ancianos... [Seres creados especialmente]...sentados, vestidos de ropas blancas; y tenían sobre sus cabezas coronas de oro. Y procediendo del trono habían luces y truenos y voces; y siete lámparas de fuego, las cuales son los siete Espíritus de Dios, *estaban* ardiendo delante del trono” (versos 3-5).

Los siete espíritus de Dios son, Apocalipsis 5:6: ‘los siete espíritus de Dios que son enviados a toda la tierra.’ Estos son los ojos de Dios mostrándole todo lo que está sucediendo en la tierra.

- Por eso es que Él sabe cuándo cae un gorrión
- Por eso Él sabe cuándo alguien muere
- Por eso sabe de los eventos que están sucediendo

- Así es como Él ve a los hombres
- Así es como conoce Sus corazones
- Así entiende lo que están haciendo

Si alguien busca a Dios, uno de los siete espíritus le hace saber a Dios quien lo está buscando y entonces Dios se involucra para atraerlos. Eso es lo que dice:

Juan 6:44: “Nadie puede venir a Mí **a menos que el Padre, Quien Me envió, lo atraiga**; y Yo lo levantaré en el último día. Está escrito en los profetas, **‘Y todos ellos serán enseñados por Dios...’**” (versos 44-45).

Por lo tanto, todo lo que aprende de la Biblia viene de Dios, de una revelación Suya.

- No es porque seamos inteligentes
- No es porque sepamos más que los demás
- No es porque hayamos estado en la Iglesia más tiempo que otros

¡Es porque Dios da el entendimiento y la revelación por medio de Su Espíritu (I Corintios 2). Siete Espíritus de Dios quemando ante el trono de Dios.

Apocalipsis 4:5: “...los siete Espíritus de Dios, *estaban* ardiendo delante del trono. Y delante del trono **había un mar de vidrio**, como cristal...” (versos 5-6).

¿Qué aprendimos ayer en Éxodo 24? Moisés y los 70 ancianos junto con Aarón, Nadab, Abihu y Josué miraron hacia arriba y vieron un mar de vidrio y a través de él vieron al Señor. Ese es Quien se convirtió en Jesucristo. Pero ahora es la primera vez en la Biblia que alguien es permitido una visión del trono de Dios el Padre, y fue solamente a Juan el apóstol quien era de la línea del sacerdocio de Aarón.

Entonces eso cumple lo que era requerido en Levítico 16, que solamente el sacerdote podía entrar una vez al año al Lugar Santísimo en el Día de Expiación.

“...Y alrededor del trono y sobre el trono *había* cuatro criaturas vivientes, llenas de ojos *por* delante y *por* detrás; y la primera criatura viviente *era* como un león, y la segunda criatura viviente *era* como un toro, y la tercera criatura viviente tenía la cara de un hombre, y la cuarta criatura viviente *era* como un águila voladora. Y cada *una* de *las* cuatro criaturas tenía seis alas respectivamente; y alrededor y dentro *de ellas estaban* llenas de ojos; y día y noche no cesan de decir, ‘Santo, santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, Quien era, Quien es, y Quien *deber* venir’” (versos 6-8).

Si no tienen el audio dramatizado del libro de Apocalipsis, escriban y se los enviaremos. ¡Verán que es muy inspirador!

Verso 9: “Y cuando las criaturas vivientes dan gloria y honor y agradecimiento a Quien se sienta sobre el trono, Quien vive en las eras de eternidad.” Esto muestra que estaban diciéndolo en un patrón continuo, no diciéndolo todo el tiempo. Si lo dijeran todo el tiempo, entonces los 24 ancianos siempre estarían sobre sus rostros adorando a Dios.

Entonces cierto tiempo de lo que sea que se llamaría un periodo de tiempo en el cielo —porque no hay día ni noche ahí, así que no sé cómo se calcula:

Verso 10: “Los veinticuatro ancianos caen delante de Quien se sienta sobre el trono; y adoran a Quien vive en las eras de eternidad, y echan sus coronas delante del trono, diciendo, ‘Digno eres Tú, Oh Señor, *de* recibir gloria y honor y poder porque Tú sí creaste todas las cosas, y por Tu voluntad fueron creadas y existen’” (versos 10-11).

Usted vino a existir por la voluntad de Dios y usted respondió Su llamado y recibió Su Espíritu porque ¡Él lo quiere a *usted*! Por eso es tan importante que mantengamos una relación con Dios; se nos han dado las promesas más grandiosas de todas. ¡Piensen en eso! Como escribió Pedro, **a nosotros se nos ha prometido que escaparemos de la existencia y naturaleza carnal y recibiremos la naturaleza Divina, ¡como los hijos e hijas de Dios!**

- ¡Quiero que comprendan eso!
- ¡Quiero que eso se les grabe y se quede en la mente y en sus pensamientos!

No se involucren con las cosas del mundo, en cualquiera que sea la situación. ¡Piensen en esto! Por eso es que le fue dada esta visión a Juan y no era solamente para él, porque Jesús dijo que la escribiera. Es para *todos* los hermanos, para *toda* la Iglesia, para saber el gran destino que Dios tiene para nosotros y vemos que viene por medio de Jesucristo.

(Ir a la siguiente pista)

Apocalipsis 5 tiene que ver con el Cristo matado, que es ilustrado como un cordero con siete cuernos que ilustran las siete iglesias saliendo de Su cabeza y es simbólico de que Él es la cabeza de la Iglesia.

Por eso están las siete cartas a cada una de las iglesias personalmente de Jesucristo. Por eso esos dos capítulos son muy buenos para que podamos medir las cosas que Cristo quiere que hagamos y cómo deberíamos hacerlo. ¡Es muy profundo!

Entonces fue determinado que Él era el Único digno de abrir los siete sellos del libro que estaba en la mano de Dios el Padre.

Apocalipsis 5:11: “Y vi y oí *las* voces de muchos ángeles alrededor del trono...”

Comentario: Para todos los trinitarios, esta es una visión del trono de Dios. Ustedes creen que el Espíritu Santo es una persona, pero ¿Cuántas personas vio Juan? *Vio a 26 personas: ¡24 ancianos, al Padre y a Cristo el Cordero!* ¿Dónde estaba la persona del Espíritu Santo? *No estaba ahí porque el Espíritu Santo es el poder de Dios, ¡no una persona!* Si fuera una persona, Pablo lo honraría en cada una de las introducciones de Sus epístolas. Si fuera una persona lo veríamos aquí porque debería estar en el trono de Dios.

- ¿Qué encontramos? *24 ancianos, el Padre, el Hijo y ahora ¡miles de ángeles!*
- ¿Dónde está la persona del Espíritu Santo?
- ¿Saben por qué es un misterio? *¡Porque es una mentira!*

Cuando las mentiras se comparan con la Verdad, ¿se vuelve un misterio cómo podrían llegar a tal entendimiento!

“...y *las voces* de las criaturas vivientes y *de* los ancianos, y miles de miles, diciendo con una fuerte voz, ‘Digno de recibir poder, y riquezas, y sabiduría, y fuerza, y honor, y gloria y bendición...’” (versos 11-12).

Escuchen el audio dramatizado del libro de Apocalipsis porque es muy inspirador.

Verso 13: “Y toda criatura que está en el cielo, y sobre la tierra, y bajo la tierra, y aquellos que están sobre el mar, y todas las cosas en ellos, oí diciendo, ‘A Quien se sienta sobre el trono... [Dios el Padre]...y al Cordero... [No la persona del Espíritu Santo]...sean bendición, y honor, y gloria, y soberanía en las eras de eternidad.’” Pueden continuar eso en Apocalipsis 21-22.

Verso 14: “Y las cuatro criaturas vivientes dijeron, ‘Amén.’ Y los veinticuatro ancianos cayeron y adoraron a *Quien* vive en las eras de eternidad.”

Esto nos muestra muy claramente que las profecías y su cumplimiento no son por nuestro entendimiento, sino que son por el tiempo de Dios el Padre y Jesucristo, ¡*punto!*

Debemos tener el entendimiento correcto de la Palabra de Dios y los tiempos correctos de la manera adecuada, pero recuerden lo que dijo Jesús *¡Ningún hombre sabe el día o la hora, solamente el Padre!* Jesús no supo durante el tiempo que estuvo en la tierra. Haremos referencia a eso mientras avanzamos.

Apocalipsis 6:1: “Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos; y oí una de las cuatro criaturas vivientes decir, como el sonido de *un* trueno, ‘Ven y mira.’ Y miré, y he aquí, *había* un caballo blanco...” (versos 1-2). El Cristo falso y la falsa religión están siendo formados. Como mencioné durante las conferencias, muchos de los musulmanes, especialmente los mayores se están volviendo al cristianismo, por ejemplo al catolicismo o protestantismo, porque están cansados de tanta sangre y matanzas.

Recuerden que en I Tesalonicenses 5 dice que cuando digan ‘paz, prosperidad y seguridad, vendrá la destrucción repentina como ladrón en la noche.’

Entonces en Apocalipsis 13 tenemos el desarrollo de la bestia y el falso profeta y eso se tiene que desarrollar antes de que lleguemos al segundo sello. Aquí está la religión falsa y los Adventistas del Séptimo Día creen que este es Cristo, ¡pero no lo es! Cristo está sobre un caballo blanco en Apocalipsis 19 y nosotros también.

“...y aquel que estaba sentado sobre él tenía un arco, y una corona le fue dada; y él salió conquistando, y para conquistar” (verso 2). Para ganar en la religión universal que viene.

Vayan a **churchathome.org** porque tengo una serie completa de *La Venida de la Religión Mundial*, porque es algo que va a suceder. Uno lo analiza y piensa, ‘¿Cómo va a suceder eso?’ *En Apocalipsis 17 dice que va a suceder porque Dios va a poner en sus corazones el cumplir esas promesas ¡por su rebelión contra Dios!*

Verso 3: “Y cuando Él abrió el segundo sello, oí la segunda criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y otro caballo salió *que era rojo*; y *poder* fue dado a aquel sentado sobre el para quitar paz de la tierra...” (versos 3-4). Vendrá un tiempo de paz.

- ¡Ahora no lo tenemos!
- Aun no se ha formado la bestia
- Aun no están combinadas todas las religiones

Sí tienen su Biblia universal, supuestamente son ‘escritos sagrados’ de todos los distintos libros. El segundo sello es el inicio de la Gran Tribulación y dura tres años y medio. Ahora, hay dos partes de la Gran Tribulación:

- La primera parte es la tribulación contra Israel
- La segunda parte es para el resto del mundo, que será con gran destrucción y veremos que son 18 meses o año y medio

Veamos la primera parte de la tribulación contra los hijos de Israel y piensen en lo que les está sucediendo a Efraín en el Reino Unido. Un señor que asiste con nosotros es de Gran Bretaña y su mamá vive allá. Un artículo que leí decía que 500 edificios de la iglesia de Inglaterra se cerraron por la falta de asistencia, mientras que al mismo tiempo se construyeron 467 mezquitas. Tienen 83 zonas de la Ley Sharia esparcidas en todo el Reino Unido.

Entonces mi pregunta para él fue: ¿Podrían los británicos ser tan complacientes, que se someterán voluntariamente a la Ley Sharia en lugar de pelear y sufrir la tribulación interna del abuso de los musulmanes contra ellos? *¡Podría pasar! ¡No lo sé!*

Oseas 5:13: “Cuando Efraín vio su enfermedad, y Judá vio su herida, entonces Efraín fue a los asirios y envió al rey Contencioso. Aun así él no pudo sanarte ni curarte de tu herida.”

Brexit: El Reino Unido ya no es parte de la unión Europea y ¿Qué le sucederá a la unión Europea? *Tiene que surgir ‘un salvador que pondrá las cosas en orden,’ ¡porque la Iglesia católica no va a desaparecer y necesita ser rescatada de los musulmanes!*

¿Cómo va a funcionar eso? *¡No lo sabemos!* Pero sabemos que sucederá por la profecía de Apocalipsis 13 y además dice que el mundo no puede hacer guerra contra *la bestia*. ¿Descubrirán algo en el Colisionador de Hadrones? *¡No lo sé! ¡Hay muchas profecías que deben cumplirse antes de que empiece la Gran Tribulación!*

Verso 14: “Porque Yo *seré* para Efraín como un león, y como un león fuerte para la casa de Judá. Yo, *incluso* Yo, rasgaré y me iré. Quitaré, y nadie lo rescatará. Yo iré; regresaré a Mi lugar hasta que ellos confiesen sus culpas y busquen Mi rostro; en su aflicción Me buscarán sinceramente” (versos 14-15). *¡Sí lo harán!*

Ahora veremos qué tan larga es la primera parte de la Tribulación contra Israel.

Oseas 6:1: “Vengan y volvamos al SEÑOR, porque Él ha desgarrado, y nos sanará; ha herido, y nos vendará. **Después de dos días nos revivirá...**” (versos 1-2). ¿Qué tan largo es un día en la profecía? ¡Un año! ¡Entonces es después de dos años!

“...en el tercer día nos levantará... [Veremos cómo se traduce eso en entender Apocalipsis 7]...y nosotros viviremos a Su vista” (verso 2). ¡Es muy importante saberlo!

Por eso habla de cuando suceden estas cosas y de que hay guerra en la cuarta parte de la tierra.

Apocalipsis 6:4: “Y otro caballo salió *que era rojo*; y *poder* fue dado a aquel sentado sobre el para quitar paz de la tierra, y *para hacerles* matarse uno al otro; y una gran espada le fue dada. Y cuando Él abrió el tercer sello, oí la tercera criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y miré, y he aquí, *había* un caballo negro; y aquel sentado sobre él tenía una balanza en su mano. Y oí una voz en medio de las cuatro criaturas vivientes decir, ‘Una medida de trigo por una moneda de plata, y tres medidas de cebada por una moneda de plata: y *mira que* no dañes el aceite y el vino’” (versos 4-6). Porque es muy precioso.

Verso 7: “Y cuando Él abrió el cuarto sello, oí *la voz* de la cuarta criatura viviente decir, ‘Ven y mira.’ Y miré, y he aquí, *había* un caballo pálido; y el nombre de aquel sentado sobre él *era* Muerte, y la tumba lo seguía; y autoridad les fue dada sobre *un* cuarto de la tierra...” (versos 7-8). Aun no toda la tierra porque la tribulación viene en dos fases. La segunda fase empieza en Apocalipsis 8 y veremos cómo empieza.

“... para matar con espada y con hambre y con muerte, y por las bestias de la tierra” (verso 8). ¡Deténganse y piensen por un minuto! Somos los más susceptibles de cualquier era a cualquier desastre en el mundo, porque todo depende de la electricidad y todos están apretados en las ciudades y pueblos pequeños. Pero cuando se vaya la electricidad y empiecen las guerras, seremos susceptibles al mayor número de muertes empezando probablemente en el tercer día del desastre. ¿Por qué? *Porque:*

- Las personas no podrán obtener sus medicamentos
- No podrán manejar
- No habrá agua porque las bombas no funcionarán
- No habrá comida porque las tiendas no tendrán más comida
- Habrá pandillas de personas corriendo por ahí, robando y matando

¡Así va a ser!

- ¿Cuánto tiempo va a durar sin suministros?
- ¿Cuánto tiempo va a aguantar sin electricidad?
- ¿Cuánto tiempo va a poder manejar su auto sin gasolina?

Ahora se abre el quinto sello y esto llega al final de la primera parte, eso termina los dos años de Tribulación contra Israel. Esto abre otra secuencia de cosas y veremos algo de eso en Mateo 24.

Verso 9: “Y cuando Él abrió el quinto sello, vi... [En visión, entonces las almas no están ahí porque es solamente una visión]...bajo el altar las almas de aquellos que habían sido muertos por la Palabra de Dios, y por el testimonio que tenían. Y ellos clamaban con una fuerte voz, diciendo... [Esto es simbólico, así que Juan entiende el periodo de tiempo aquí] ...‘¿Cuánto tiempo, Oh Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre sobre aquellos que viven en la tierra?’” (versos 9-10).

Así que, cuando esto suceda contra Israel habrá un martirio contra la Iglesia. En Apocalipsis 12 habla de que habrá aquellos que serán llevados a un lugar de protección justo cuando la Tribulación esté empezando. Aquellos que sean dejados atrás tendrán que ser testimonios para el mundo, dando sus vidas como lo han hecho durante toda la historia hasta la actualidad.

Verso 11: “Y ropas blancas *les* fueron dadas a cada *uno* de ellos; y se les dijo que deberían descansar un corto tiempo aun, hasta *que* fuera cumplido *que* ambos, sus consiervos y sus hermanos también fueran asesinados, exactamente como ellos *lo* habían sido.” Eso es justo al final del segundo año.

El verso 12 anuncia lo que le viene al resto del mundo en gran poder, y veremos cómo será eso.

Verso 14: “Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar. Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo *hombre* libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas; y decían a las montañas y a las rocas, ‘Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien *se* sienta en el trono, y de la ira del Cordero. Porque el gran día... [Día extendido—un año y medio]...de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?’” (versos 14-17).

Verso 12: “Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el* pelo *de* cilicio, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra... [Verso 14]...Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel...” (versos 12-14).

Los cielos se abrirán ¡y las personas verán cosas que nunca han visto antes! Jesús habló de eso en Mateo 24. Mencionemos otra cosa que tiene que suceder antes de que empiece la Tribulación. Como dice en II Tesalonicenses 1 debe haber un templo reconstruido para que haya un ‘Lugar Santo’ para que aquel que sea *la bestia* establezca la abominación desoladora y diga que es Dios. Entonces los judíos deben construir su templo.

Por eso en Oseas 5 habla de Efraín y Judá, porque esas cosas ocurrirán simultáneamente. Eso desencadena la Gran Tribulación, porque el poder de la bestia entra al

templo y dice ‘yo soy Dios.’ Después declara la guerra contra el resto de Israel, que es un cuarto de la tierra.

Mateo 24:22: “Y si aquellos días no fueran limitados, ninguna carne sería salva; pero por amor a los elegidos aquellos días serán limitados”—dos años a Israel y tres años y medio al mundo.

¿Qué tipo de armas se desarrollarán, que ninguna carne será salva? Desde el tiempo antes de llegar a Pentecostés tenemos la amenaza de una guerra nuclear.

- ¿Sobrevivió el mundo después de Hiroshima y Nagasaki? ¡Sí!
- ¿Sobrevivió el mundo todas las pruebas nucleares de Rusia y de los Estados Unidos? ¡Sí!
- ¿Sobrevivió el mundo a la explosión de la planta nuclear Chernóbil? ¡Sí!
- ¿Sobrevivió el mundo al colapso de las plantas nucleares de Japón? ¡Sí!
- ¿Habrá guerra nuclear? ¡Sin duda!
- ¿Cómo vendrá? ¡No lo sabemos!
- ¿Sobrevivirá el mundo? ¡Sí! **¡Porque Cristo volverá a salvar a toda la humanidad!**

Qué tipo de armas desarrollarán que le dará poder y fuerza a la bestia hasta el punto que dice ‘¿Quién puede hacer guerra contra la bestia?’

Verso 23: “Entonces si cualquiera les dice, ‘He aquí, aquí está el Cristo,’ o, ‘Él está allí,’ no lo crean. Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y mostrarán grandes señales y maravillas, para engañar, si es posible, aun a los elegidos” (versos 23-24).

Si usted es un laodiceano somnoliento que abraza todas sus riquezas y bienes, pensando en lo bendecido que es y empieza a ver la religión universal que se está desarrollando bajo el control de Satanás el diablo con milagros, maravillas, señales y demás va a empezar a dudar. Dirá ‘Mira a la Iglesia de Dios, ellos no tienen nada de eso. Me pregunto qué es lo que está mal, tal vez ellos tengan razón.’ ¡Jesús dio la advertencia! ¡Tratarán de engañar incluso a los elegidos!

Verso 25: “He aquí, se los he predicho. Por lo tanto, si ellos les dicen, ‘¡Vengan y vean! Él está en el lugar desolado’; no vayan. ‘¡Vengan y vean! Él está en las cámaras secretas’; no lo crean” (versos 25-26).

En el verso 27 describe cómo viene Cristo y en los versos 28-31 describe todo lo que va a suceder. Muchas veces en la Biblia hay un verso introductorio que le dice lo que va a suceder y después siguen los detalles. Así es como va a volver Cristo, primera fase:

Verso 27: “Porque como la luz del día... [El sol]... la cual sale del oriente... [¿Por dónde sale el sol? ¡Por el este!]...y resplandece tan lejos como el occidente... [¿Dónde se pone? ¡En el oeste!]...así será la venida del Hijo de hombre. Porque donde sea que el cuerpo muerto pueda estar, estarán las águilas reunidas” (versos 27-28). Eso podría estar hablando de

los ángeles y de la resurrección. Este siempre es un verso misterioso y difícil de entender, pero el verso 29 no es difícil:

Verso 29: “Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días... [Contra Israel]...el sol será oscurecido... [Apocalipsis 6]...y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos. Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo; y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria” (versos 29-30).

¿Qué va a suceder?

- Los cielos se irán como un rollo
- Todo será sacudido
- La señal del Hijo del Hombre aparecerá en el cielo como el sol
- ¡Y brilla de este a oeste!

Este sol permanecerá en su lugar hasta que llegue la hora de la resurrección. Entonces, durante un año y medio el mundo verá el sol y el segundo sol en el cielo y no podrán hacer nada al respecto. Entendamos algo muy importante acerca de esto. Se acostumbrarán a ello, pero en un momento veremos lo que harán antes de que aparezcan.

Entonces Jesús habla de la resurrección y los ángeles los llevan al Mar de Vidrio.

- ¿Cuándo aparecerá en el cielo la señal del Hijo del Hombre?
- ¡Podría ser para el inicio de Pentecostés!
- ¡Podría ser muy probable!

Lo que sigue después de que todo sea sacudido y aparezca el segundo sol, que es la venida del Hijo del Hombre, es que de repente todo parece detenerse. Los vientos no soplan y los 144,000 y la gran multitud innumerable son sellados (Apocalipsis 7). Ese es el final de dos años de Tribulación contra Israel. Noten que Jesús empieza salvando 12,000 de cada una de las 12 tribus y la primera que es salvada es Judá, tal como dijo Dios y después la gran multitud innumerable. Eso es porque el Evangelio será predicado en el mundo mucho más de lo que podemos entender. Así que quédense, porque van a suceder muchas cosas.

No van al cielo inmediatamente, porque nadie va a donde está el Mar de Vidrio que está en el primer cielo; por eso dije *cielo*. Muestra donde van a estar, pero no van a estar ahí hasta que suene la séptima trompeta.

Ahora piensen en esto por un minuto: nosotros tenemos a todos aquellos que son salvados. Entonces ¿Quiénes son los que están vivos cuando sucede la resurrección? ¡Aquellos que estén en el lugar de refugio y los que sean sellados ahí—los 144,000 y la gran multitud innumerable! Noten lo que sucede después de eso:

Apocalipsis 8:2—las plagas de las trompetas: “Entonces vi a los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas.” Entonces se preparan para tocarlas después de algo de preparación:

Verso 3: “Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, **para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos...**”

Esto muestra que siguen vivos físicamente, porque si estuvieran muertos no podrían orar. Si ya estuvieran en el cielo, entonces llegaron antes de la primera resurrección. Por lo tanto, ninguna de esas dos teorías es correcta.

Los ángeles tocan sus trompetas, suenan las primeras cuatro y suceden cosas grandiosas en la tierra. Entonces suceden los tres ayes.

Apocalipsis 9—Dios abre la prisión para que los demonios salgan como langostas sobre la tierra, y esto probablemente se hace con el *poder de la bestia y el falso profeta*. Entonces golpearán hacia el norte y el este y tendrán esta arma súper secreta que picará a los hombres como un escorpión y no podrán hacer nada durante cinco meses.

Entonces los reyes con sus ejércitos de 200 millones que serán reunidos desde el este, llegando hasta la tierra santa y los ángeles que estén atados en el río Éufrates son soltados para que los ejércitos puedan reunirse y pelear en Armagedón.

Están los siete truenos y nadie sabe lo que son porque Dios le dijo a Juan que no escribiera acerca de ellos.

Apocalipsis 11—el ministerio de los dos testigos es de 1,260 días más tres días y medio. Así es como se sabe cuándo empiezan, porque se cuenta desde la resurrección de Pentecostés hacia atrás 1,263 días y medio. Ahí es cuando empiezan.

- Serie de sermones: *Daniel/Apocalipsis*
- Libro: *El Plan de Dios para la Humanidad Revelado por Su Sábado y Días Santos*

Eso le ayudará entender las profecías.

Cuando termina el ministerio de los dos testigos, el poder de la bestia los mata. Previo a eso ellos podían llamar plagas alrededor del mundo a su voluntad y disparaban fuego de sus bocas para destruir a aquellos que venían a matarlos. Al final, Satanás el diablo logra hacerlo con la bestia que es enviada del abismo.

Ellos están muertos en las calles de Jerusalén por tres días y medio y el mundo está eufórico porque eso sucede. El mundo celebra porque están muertos y piensan que podrán hacer todo por su propia cuenta y de repente hay un gran terremoto. Entonces los dos testigos vuelven a la vida, se ponen de pie y una voz del cielo les dice ‘¡Vengan aquí!’ Así que ellos ascienden al cielo y eso termina el segundo ay e inmediatamente suena el tercer ay con la séptima trompeta y esa es la última de las trompetas. Ahí es cuando sucede la resurrección.

Piensen en esto: los dos testigos que son los últimos martirizados, son los primeros en ser levantados. ¿Es la Palabra de Dios verdadera hasta el último detalle como que *los últimos serán los primeros y los primeros serán los últimos?* ¡Por supuesto que sí!

Apocalipsis 14:14-16—aquí tenemos otra visión de la resurrección y nos dice lo que va a suceder:

Los versos 17-20 nos dicen lo que va a suceder con las últimas siete plagas y con el retorno de Cristo con los santos a la tierra.

Apocalipsis 14:14: “Y miré, y he aquí, una nube blanca, y *uno como el Hijo de hombre* sentado sobre la nube, teniendo una corona de oro en Su cabeza; y en Su mano estaba una hoz afilada.” ¿Cómo se corta el grano? ¡*Con una hoz afilada!* En la actualidad lo hacen en cosechadoras, pero sigue siendo una hoz.

Verso 15: “Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, ‘Empuja Tu hoz y cosecha, porque el tiempo ha venido para que coseches; porque **la cosecha de la tierra está madura.**’” ¡Piensen en eso! Todos los que siguen vivos, los 144,000, la gran multitud innumerable, todos aquellos que han sido martirizados y están en la tumba y todos aquellos que murieron naturalmente y están en la tumba.

Verso 16: “Y Quien estaba sentado sobre la nube empujó Su hoz sobre la tierra, y la tierra fue cosechada.” Y los ángeles nos llevan para encontrarnos con Cristo en el aire en el Mar de Vidrio.

Entonces, cuando esto suceda probablemente justo antes de esto el segundo sol empiece a acercarse a la tierra y las personas se empiecen a emocionar pero de repente resplandecerá sobre el área de Jerusalén y Palestina que es la ‘Tierra Santa’ aunque realmente es la más profana de todas por lo que le han hecho las personas.

¡Ahí es donde estará el Mar de Vidrio! Entonces cuando la tierra sea cosechada en la primera resurrección, seremos llevados al Mar de Vidrio.

La otra es el reunir las uvas de ira y verso 19: “Y el ángel empujó su hoz en la tierra, y reunió el vino de la tierra...” Recuerden que el vino de la tierra es aquel vino malvado, empezando con aquellos que tienen una religión falsa:

“...y echó *su fruto* en el gran lagar de la ira de Dios. Y el lagar fue pisado fuera de la ciudad, y sangre *fue* arrojada fuera del lagar tan alto como los frenos de los caballos, a la distancia de mil seiscientos estadios” (versos 19-20). Es asombroso, ¿no es así? ¡Claro que sí!

Esos versos se complementan con Apocalipsis 16. Esto nos está diciendo lo que va a suceder y después nos dice cómo va a suceder, terminando con la batalla en Armagedón. Pero eso sucede entre Pentecostés y termina por Trompetas.

Repaso:

- Vuelvan al penúltimo Pentecostés—144,000 y la gran multitud innumerable son sellados
- El último Pentecostés—el retorno de Cristo y sucede la resurrección para todos

Después de eso las siete plagas. Este año voy a terminar con el Mar de Vidrio y para Trompetas voy a empezar desde Apocalipsis 16, en lugar de apresurarme para hacerlo todo. ¡Es asombroso!

Apocalipsis 15:1: “Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada. Y **vi un mar de vidrio mezclado con fuego...**” (versos 1-2). Vuelvan y vean lo que es eso en Éxodo 24.

“...y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia... [Los santos resucitados]...y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, **de pie sobre el mar de vidrio...**” (verso 2). ¿Sobre qué se paró Dios cuando trajo los Diez Mandamientos y dejó que esos hombres lo vieran? ¡*Un Mar de Vidrio!*

¡Esto es para toda la familia de Dios! ¿Cómo vamos a encontrarnos con Cristo en el cielo y volver inmediatamente? Esa sería una gran confusión y no sabríamos qué hacer. Sería como si cuando lo levanten, un ángel lo lance hacia un caballo y le diga, ‘Súbete.’ Preguntaríamos a donde ir o qué hacer y nos diría ‘No lo sé, sólo síguenos.’

¡**No!** Habrá tiempo desde ese último Pentecostés a la última Fiesta de Trompetas que son como cuatro meses y medio y todo lo que necesitamos aprender lo aprenderemos en el Mar de Vidrio:

- Obtendremos nuestra recompensa
- Obtendremos nuestro nuevo nombre
- Sucederán Las bodas del Cordero
- Conoceremos a Dios el Padre
- Cristo nos presentará ante Él
- Lo veremos a Él y a los ángeles
- Tendremos tiempo de conocer a todos los santos
 - ¿No será asombroso?
 - ¿A quién quiere conocer usted?

Todos estaremos ahí, ¡Desde Abel hasta los dos testigos! Desde el primero hasta el último y estaremos cantando. Para todos aquellos que ahora solamente saben hacer un sonido alegre, tengan en cuenta que ahí cantarán.

Verso 3: “Y estaban cantando la canción de Moisés... [Conmemorando a todos aquellos que entraron en la primera resurrección, los patriarcas y los reyes]...*el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, “Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos. ¿Quién no Te temerá,

Oh Señor, y glorificará Tu nombre? Porque solo *Tú eres* santo; y todas las naciones vendrán y adorarán delante de Ti, porque Tus juicios han sido revelados” (versos 3-4).

¡Una proyección del Milenio venidero! Recuerden que la Biblia hace esto, nos dice lo que va a suceder en una descripción general y los detalles se encuentran en otro lado.

Dejémoslo aquí y ya nos estamos preparando para las bodas del Cordero

- ¿Cómo será?
- ¿Qué comeremos?
- ¿Cómo nos servirán los ángeles?
- ¿Qué será?

Será un tiempo demasiado alegre hermanos, porque ***somos los primogénitos, los primeros frutos de la primera resurrección como siervos de Dios, preparándonos para volver a la tierra ¡a gobernar con Jesucristo por mil años!***

Así que, ¡vuelvan para Trompetas! ¡Nos vemos entonces!

Escrituras citadas:

- 1) Levítico 23:17
- 2) Mateo 13:33
- 3) Lucas 4:16-19
- 4) I Corintios 15:10-20, 35-54
- 5) Apocalipsis 4:1-5
- 6) Apocalipsis 5:6
- 7) Juan 6:44-45
- 8) Apocalipsis 4:5-11
- 9) Apocalipsis 5:11-14
- 10) Apocalipsis 6:1-4
- 11) Oseas 5:13-15
- 12) Oseas 6:1-2
- 13) Apocalipsis 6:4-11, 14-17, 12-14
- 14) Mateo 24:22-30
- 15) Apocalipsis 8:2-3
- 16) Apocalipsis 14:14-16, 19-20
- 17) Apocalipsis 15:1-4

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Mateo 13
- Marcos 4
- Lucas 8
- Levítico 23:18-20
- Mateo 3
- Isaías 61
- Apocalipsis 1
- Éxodo 20

- Apocalipsis 22
- I Corintios 2
- Levítico 16
- I Tesalonicenses 5
- Apocalipsis 13, 19; 17; 7; 12
- II Tesalonicenses 2
- Apocalipsis 16; 9; 11
- Éxodo 24

También mencionados:

Libros:

- *El Plan de Dios para la Humanidad Revelado por Su Sábado y Días Santos* por Fred R. Coulter

- *De Una Mota de Polvo a un Hijo de Dios* por Fred R. Coulter

- *Una Armonía de los Evangelios* por Fred R. Coulter

Iglesia en Casa: *La Religión Mundial Venidera* {churchathome.org}

Serie de Sermones: *Daniel/Apocalipsis*